

2º Comunicado de Prensa

El entrenamiento conjunto de personal

Del 14 al 16 de septiembre, los socios del proyecto "Greenvolve-Green Cities with Smart Citizens" se reunieron en La Valeta, Malta, para una capacitación conjunta del personal. El evento de nombre "JST" se llevó a cabo en el marco de los trabajos de la Actividad 3 del Resultado 1 del Proyecto: Validación del Manual sobre Elementos de Ciudad Verde. El JST fue organizado por PROJECTS IN MOTION-PIM (Malta), con la participación de socios de CAM Consulting (Hungría), KULDIGAS NOVADA PASVALDIBA (Letonia), COMUNE DI MANTOVA (Italia), DIPUTACION PROVINCIAL DE GRANADA (España) y RESEARCH INNOVATION Y DESARROLLO LAB-ReadLab (Grecia). Los expertos que participaron en el desarrollo del manual introdujeron los elementos de ciudad verde (GCE). Los participantes procedían de departamentos que trabajan en soluciones verdes, desarrollo urbano, sostenibilidad, adaptación y mitigación del cambio climático, ciudades inteligentes, participación ciudadana, relaciones públicas, consultas públicas y comunicación. El objetivo del JST no era enseñar a los participantes sobre estos temas, sino evaluar el material final con su experiencia.

Durante el JST (Joint Staff Training)

El manual de los elementos verdes de ciudad o GCEs ha identificado 69 GCE, divididos en cinco categorías: mitigación del cambio climático, adaptación al cambio climático, economía circular, transición energética y digitalización. Durante los primeros dos días del JST, se llevaron a cabo cinco debates temáticos, uno para cada categoría, con los autores de cada GCE explicando la lógica detrás de ellos y cómo estas soluciones verdes pueden ser útiles e incorporadas para y por los ciudadanos, así como municipios.



Al finalizar el primer día del JST, los socios también tuvieron la oportunidad de realizar una salida de campo al techo verde del Valletta Design Cluster, un proyecto cuyo propósito es dar un primer paso hacia la urbanización verde de los edificios de La Valeta. Como proyecto que apunta hacia ciudades más verdes con ciudadanos más inteligentes, las iniciativas de urbanización verde son importantes para nosotros como ejemplos de cómo los elementos de ciudad verde que se han identificado pueden implementarse en la vida real y servir de ejemplo para el futuro.



Durante el JST, los participantes participaron en tres mesas redondas, una sobre la mejora del Manual y ejemplos concretos de implementación de elementos de ciudad verde, una sobre la Visualización del Manual y el conjunto de herramientas sobre participación ciudadana, y una tercera mesa redonda sobre elementos verdes de ciudad y mejores prácticas de consulta pública. Al seguir estas discusiones, los socios establecieron los pilares de los próximos resultados del proyecto Greenvolve, que son PR2: un conjunto de herramientas de edu-

cación de adultos para la participación ciudadana y PR3: una base de datos sobre soluciones ecológicas y consulta pública. Los participantes del JST también tuvieron la oportunidad de ampliar su red al invitar a una disertante invitada, la Dra. Sarah Scheiber, profesora de Planificación Espacial e Infraestructura de la Facultad para el Entorno Construido de la Universidad de Malta, para presentar Dawra Madwarna, un movimiento de base que llama a los profesionales a trabajar voluntariamente para proponer la creación de espacios públicos verdes para Malta.



Nuestros próximos pasos

Con el JST, los socios están cerca de terminar el Manual sobre GCEs en el mes siguiente y tener ya dados sus primeros pasos hacia los resultados de proyecto PR2 y PR3.

Nuestra próxima reunión de proyectos transnacionales tendrá lugar en Granada, España, el 24 y 25 de noviembre.



Greenolve
GREEN CITIES WITH SMART CITIZENS



www.greenolve-project.eu

¡Dónde encontrarnos!

Te invitamos a visitar nuestro sitio web y encontrar más información sobre **el proyecto Greenolve**. Nuestro sitio web está disponible en **6 idiomas**.

<https://greenolve-project.eu/>

Para obtener más información sobre nuestras actividades actuales, también siga y haga clic en Me gusta en las páginas de Facebook y LinkedIn de Greenolve:

<https://www.linkedin.com/in/greenolve-green-cities-with-smart-citizens-726665237/>

<https://www.facebook.com/GreenolveProjectEU>



Avanzamos junt@s



Research Innovation and Development Lab



PIM
PROJECTS IN MOTION



Cofinanciado por
la Unión Europea

Financiado por la Unión Europea. Las opiniones y puntos de vista expresados solo comprometen a su(s) autor(es) y no reflejan necesariamente los de la Unión Europea o los de la Agencia Ejecutiva Europea de Educación y Cultura (EACEA). Ni la Unión Europea ni la EACEA pueden ser considerados responsables de ellos.